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Protokoll der StuKo-Sitzung vom 05 Juni 2023               [bestätigt am 03.07.2023] 

Ort: StuKo-Sitzungssaal, Marienstraße 18 in 99423 Weimar/https://meeting.uni-wei-

mar.de/b/sim-ru3-xbo-rwo 

Sitzungsleitung:  [Jenny Oltmann] 

Protokoll:  [Lea Höpfner] 

Aufgabenprotokoll: [Simone Braun] 

 

[Jenny Oltmann] eröffnet die Sitzung um 19:11 Uhr und begrüßt alle anwesenden 

StuKo-Mitglieder und Gäste. 

 

TOP 0 Formalia 

TOP 0.1 Neue Delegierte  

Keine.  

 

TOP 0.2 Tagesordnung  

TOP 1.3 „Vorstellung und Delegierung von [Nils Humpert] als studentisches 

Mitglied in der ständigen Tenure-Track Kommission“ vorgezogen 

TOP 1.4 „Vorstellung und Wahl von Kandidaten für den Hochschulbeirat“ vorge-

zogen 

TOP 7.1 „Transparentes Informationsangebot zur studentischen Beteiligung -> 

[Larissa Barth]“ vorgzogen  

TOP 7.2 „Anfrage Sitzungssaal für Bauhaus-Modul“ vorgezogen 

TOP 7.4 „Personalrat Sitzung“ hinzugefügt 

TOP 4.2 „Referat Finanzen“ hinzugefügt und nachgestellt 

TOP 4.2 „E-Mail der AfD” hinzugefügt und nachgestellt 

TOP 7.5 „Transparenz auf Moodle“ hinzugefügt 
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TOP 0.3 Beschlussfähigkeit  

Beschlussfähig, alle Fakultäten anwesend, 13 Mitglieder  

 

TOP 1 Vorstellung und Wahl 

 

TOP 1.3 Vorstellung und Delegierung von [Nils Humpert] als stu-

dentisches Mitglied in der ständigen Tenure-Track Kom-

mission 

 

[Nils Humpert] ist ein Architekturstudent. Er möchte sich für die Tenure-Track 

Kommission aufstellen. 

Vorgezogen 

 

[Jenny Oltmann] - [Nils Humpert] für die TenureTrack Kommission 

[B 058 - 2023] 

Anonyme Personalwahl 

ja nein Enthaltung 

13 0 0 

- einstimmig bestätigt - 

 

TOP 1.4 Vorstellung und Wahl von Kandidaten für den Hochschul-

beirat 

 

Nach einer kurzen Vorstellung wurden die Kandidaten für den HsB gewählt. vorgezogen 

 

[Jenny Oltmann] Wahl von [Xenia Günther] für den HSB 

[B 059 - 2023] 

Geheime Personalwahl 

ja nein Enthaltung 

12 0 1 

- bestätigt - 

[Jenny Oltmann] Wahl von [Lara Morhing-Landsberger] für den HSB 

[B 060 - 2023] 

Geheime Personalwahl 

ja nein Enthaltung 

12 0 1 

- bestätigt - 

[Jenny Oltmann] Wahl von [Alina Lexa] für den HSB 

[B 061 - 2023] 

Geheime Personalwahl 

ja nein Enthaltung 

11 0 2 

- bestätigt - 
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[Jenny Oltmann] Wahl von [Lea Höpfner] für den HSB 

[B 062 - 2023] 

Geheime Personalwahl 

ja nein Enthaltung 

11 0 2 

- bestätigt - 

 

TOP 1.1 Vorstellung und Wahl von [Cosima Riese] als Referentin für 

Infrastruktur Haus 

 

[Cosima Riese] studiert Architektur Bachelor im 2. Semester.  

 

[Jenny Oltmann] Wahl von [Cosima Riese] als Referentin Infrastruktur Haus 

[B 063 - 2023] 

Geheime Personalwahl 

ja nein Enthaltung 

12 0 1 

- bestätigt  

TOP 1.2 Vorstellung und Delegierung von [Franziska Fischer] als 

studentische Vertretung im Uni-Rat 

 

E-Mail von Franziska Fischer.  

 

[Jenny Oltmann] Wahl von [Franziska Fischer] als studentische Vertretung im Uni-Rat 

[B 064 - 2023] 

Geheime Personalwahl 

ja nein Enthaltung 

13 0 0 

- einstimmig bestätigt - 

 

 

 

 

 

TOP 2 Berichte 

 

TOP 7.1 Transparentes Informationsangebot zur studentischen Be-

teiligung -> [Larissa Barth] 

 

[Ludwig Lorenz] und [Larissa Barth] von der UE fragen den 

StuKo an, welche Informationen zu bestimmten Partizipations-

möglichkeiten für Studierende sie noch gerne hätten. Sie 

vorgezogen 
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möchten eine Website anbieten, auf der man sehen dann, wo 

man auch als nicht-Gremienmitglied mitwirken kann. Sie möch-

ten auch längerfristig mehr Partizipationsmöglichkeiten zu schaf-

fen. Da die UE unter anderem auch Evaluationen auswertet, 

kann der StuKo auch auf Nachfrage diese Evaluationen einsehen. 

Sie möchten das die nächsten Wochen bereits anbieten. Sie mel-

den sich nochmal, sobald der neue StuKo übergeben wurde. 

 

TOP 2.1 Bericht aus der 23:ideas Fondsvergabe -> [Ludwig Lorenz]  

[Ludwig Lorenz] war für Fakultät Medien dabei. Die Vergabekommission war 

am 31. Mai. Der Fond richtet sich ausschließlich an Studierende. Es gab eine 

große Anzahl von Einreichungen. Sie haben 23 Projekte gefördert. Er möchte 

nochmal betonen, dass die Vorbereitungs-und Sitzungszeit ca. 10 Stunden be-

inhalten haben und die hohe Aufwandszeit nicht klar kommuniziert wurde. Die 

Fakultäten B und M haben kaum Anträge eingereicht. Er möchte in Zukunft, 

dass es besser für Fakultät B und M beworben und ermutigt wird. Es handelt 

sich momentan um einen einmaligen Fond. Der Hauptanteil der Anträge waren 

Förderungen für die Summaery. Es gibt anscheinend einen großen Teil der Stu-

dierende, die gerne Fördermittel für die Summaery haben möchten. Er fragt 

den StuKo, ob sie sich mit dieser Erkenntnis für ein wiederholendes Förderfor-

mat für ausschließlich Studierende einsetzen wollen. 

 

 

 

TOP 2.2 Bericht aus dem Mensa-Beirat -> [Leonard Winter]  

[Leonard Winter] man kann jetzt rechts oder links in der Mensa die Treppen 

hoch. Damit soll es sich besser aufteilen. Die verschiedenen Gerichte werden 

jetzt auf die zwei Treppen aufgeteilt. Das besonders beliebte Gericht soll in der 

Hauptstoßzeit gedoppelt angeboten werden. Ab dem 15.06. soll es unten Bil-

der von Essen geben. Das echte Mensaessen wird fotografiert.  

Es werden noch einige Studierende für Hiwi Jobs gesucht. Die News dazu wer-

den über den StuKo repostet. Speziell auch für Internationals. Ab dem 5. Juni 

wird die Cafeteria geöffnet. Ist aber momentan noch nicht so. Gibt bis zum 

12.6. einen Probelauf. Ab dem 12.6. wird dann für alle geöffnet. Momentan gibt 

es erstmal kalte Snacks, Kaffee und Tee. Warme Gerichte werden nach dem 

Sommer vermutlich angeboten. 8-16 Uhr gibt es Essensangebot. 

Eine Cafeteria für den Neubau für die Coudraystraße ist noch sehr ungewiss. 

In der S143 werden nur 25 Essen pro Tag gekauft anstatt die geplanten 120. 

Feedback für die Schwanseestraße ist gewünscht. Sie freuen sich über mehr 

Leute für die Mensa. Das Feedback immer direkt an die Leute in der Mensa, 

Mails an den Mensabeirat dauert zu lange. 

Zulieferer sind momentan problematisch. Viele sind weggefallen. 

Becher für to-go zum Kaufen kamen ursprünglich von Kahla.  
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Die Nudeltheke hat nicht genug Kapazitäten. Nudeln sind deutlich teurer ge-

worden. Die Soße auch. 

Mensaführungen werden momentan nicht angeboten. Jens Winkler hat mo-

mentan zu viel zu tun. Kommt aber im Wintersemester wieder. 

Neue Komponenten auf Englisch werden jetzt schneller Angeboten. 

Man kann die Hauptkomponente mit Beilagen kombinieren und einen speziel-

len Preis zahlen. 

Um Wasserspender wird sich gekümmert. 

Neue Außenbestuhlung jetzt in der Mensa. Weiter Tische und Stühle für die 

Mensa oben hängen momentan noch an der Landesverwaltung. 

Feedback bitte an die Kassierer*innen.  

 

TOP 3 Beschlussanträge 

Keine. 

TOP 4 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 

 

TOP 4.1 Informationen  

[Lucas Hedel] hat sich mit [Peter Benz] unterhalten. 

[Peter Benz] hatte sich entschuldigt, dass er mit dem StuKo nicht 

über die Auswahl seiner Vizepräsident*innen gesprochen hat. 

Die Vizepräsidentschaft für Studium und Lehre wird es nicht 

mehr geben. Dafür gibt es dann eine neue Stelle. 

 

 

4.2 Beschlüsse: 

 

PAUSE 20:31 – 20:42 Uhr 

 

TOP 5 Arbeitsstände 

Keine. 

TOP 6 Termine 
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TOP 7.2 Anfrage Sitzungssaal für Bauhaus-Modul  

[Simone Braun] wurde von [Frederik Sukop] angesprochen. Er sucht einen 

Raum für sein Bauhaus.Modul. Er hat bei der Universität angefragt und es 

wurde abgelehnt. Er soll den StuKo in den CC setzen.  

Vorgezogen 

 

 

TOP 6.1 Klausurtagung am 23. – 25.06.2023  

Das Orga-Team hat zwei Mails gesendet. Dieses Mal ist es offiziell wo es hin 

geht. Die Rückfahrt müsste recht früh angepeilt werden, da wir 11 Uhr raus 

müssen. 

[Tobias Kühne] hat keine Zeit und wird nicht für uns kochen. An sich brauchen 

wir nur drei warme Mahlzeiten und Frühstück. Jeder FsR bereitet jeweils ein Ge-

richt vor. Wenigstens immer eine vegane Alternative. Allergien stehen im 

Google Doc.   

 

 

TOP 7 Sonstiges 

 

TOP 7.3 Übergabebericht – Arbeitsstand  

Am 11.6. soll der Bericht fertig sein. Wird intern nochmal rumgeschickt.  

 

TOP 7.4 Personalrat Sitzung  

[Leonard Winter] Morgen ist die Personalrat Sitzung. Er fragt, ob 

da jemand hingehen will oder ob der StuKo jemanden als Gast 

hinschickt.  

 

 

TOP 4.2 Referat Finanzen  

[Leonard Winter] Mit dem 49€-Ticket gibt es Änderungen in den 

Fahrtkosten. Man könnte sich ein Regionalticket für 8€ holen. Er-

stattung müsste also nicht unbedingt 49€ betragen. Reisen vor 

Ort wurde bisher nicht abgerechnet. Könnte aber in Zukunft mit 

einberechnet werden. Referat Finanzen will eine Linie vom 

StuKo, wie sie damit umgehen sollen. Bei Beantragung eines Ti-

ckets das auf Abo-Basis läuft, könnte man einen Tagessatz be-

zahlen. Das könnte aber ausgenutzt werden. [Leonard Winter] 

schlägt vor, dass die Antragssteller vorweisen müssen, was die 

Nachgestellt 
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DB-Regionalbahnkosten wären und falls es ein Ticket für sie gibt, 

das billiger ist, kann das ebenfalls erstattet werden.  

Es wäre gut, eine zeitliche Linie zu ziehen, ab welcher Stundenzahl es 

okay ist, einen ICE zu buchen.  

 

[Jenny Oltmann] Regelung, das billigste Angebot nach Vergleich zu nehmen 

[Meinungsbild] 

 

ja nein Enthaltung 

13 0 0 

 

[Jenny Oltmann] Regelung, die 29€ zu erstatten falls jemand mit dem 49€ Ticket kommt. 

[Meinungsbild] 

 

ja nein Enthaltung 

12 0 1 

 

[Jenny Oltmann] Regelung, dass ab einer Reisezeit von 5 Stunden auch ICE möglich ist 

[Meinungsbild] 

 

ja nein Enthaltung 

7 0 5 

 

TOP 4.3 E-Mail der AfD  

Die AfD hat eine E-Mail gesendet. Mit den Vorschlägen, die sie 

haben, würden sich studentisch selbstverwaltete Gremien auflö-

sen. Die Mail wird zur Kenntnis genommen. Referat Politische Bil-

dung wird nochmal zu dem Thema einbezogen. Momentan sitzt 

noch keiner der Studierenden in der KTS (Konferenz Thüringer 

Studierendenschaften). 

Nachgestellt 

 

TOP 7.5 Transparenz auf Moodle  

[Sophia Lick] spricht nochmal das Thema des Datenschutzes auf Moodle an. 

Momentan können Kursleiter die letzte Aktivitätszeit jedes Mitgliedes einsehen 

und es gibt keine Transparenz zu dem Thema. Sie setzt sich stellvertretend für 

den StuKo in dem Thema ein. 

X 

 

[Jenny Oltmann] - [Sophia Lick] setzt sich stellvertretend für den StuKo zum Thema Transparenz auf 

Moodle ein 

[Meinungsbild] 

 

ja nein Enthaltung 

13 0 0 
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TOP 8 Nächste Sitzung 

Termin: 19.06.23 

Redeleitung: [Kora Stehr] 

Aufgabenprotokoll: 

 

 

Schließt 21:25 Uhr 


